



update

Mit zehn Spielern bzw. Trainer war unsere Mannschaft beim 4:0 (3:0)-Sieg der "Rothosen" unter den knapp 1.500 zahlenden Zuschauern vertreten. Kein wirklich schönes Spiel, was aber anhand des Anlasses auch nicht weiter störte. Dass der HSV aber sehr viel Glück hatte, das "zu Null" zu halten, war offensichtlich. EN hatte 3-4 hochkarätige Chancen ausgelassen. Bester Akteur auf dem Feld der dreifache Torschütze (26. / 39. / 43.) Ben Hatira. Schlechtester Spieler: Heiko Westermann, der ein paar Mal ganz schön alt (und langsam) aussah...! Durch die Länderspiele fehlten natürlich einige Stammspieler beim HSV, dennoch waren einige Lichtblicke (ua. Zé Roberto) am Start. P.S. Alle Frauen haben was zu trinken in ihrer Handtasche...! *ischör*

HSV-Presseservice: HSV bestreitet Benefizspiel gegen Norderstedt

>>> H E U T E - 18.30 Uhr - Ochsenzoller Str., Norderstedt

Der HSV [Bundesliga!] und Eintracht Norderstedt [Oberliga Hamburg] bestreiten am heutigen Abend ein Benefizspiel zugunsten der Familie von Arlind Berisha. Vor zwei Jahren verunglückte der 14-jährige Arlind im Rahmen eines Punktspiels zwischen den C-Jugendmannschaften von Eintracht Norderstedt und dem Hamburger SV so schwer, dass er seinen Verletzungen erlag. Neben anderen Hilfestellungen wurde unter anderem ein Spiel zwischen der Bundesligamannschaft des HSV und dem Oberliga-Team von Eintracht Norderstedt vereinbart. Am 23. März 2011 treffen die Mannschaften um 18.30 Uhr im Edmund-Plambeck-Stadion in Norderstedt aufeinander. Sämtliche Einnahmen aus den Kartenverkäufen kommen der Familie Berisha zugute. Die Karten kosten zwischen 5 Euro (Stehplatz) und 10 Euro (Sitzplatz). Kinder bis 10 Jahre haben freien Eintritt.

Anmerkung von JK: In diversen sportlichen Vergleichen mit unseren Nachbarn von Eintracht Norderstedt - heutige B-Jugend-Verbandsliga - konnten wir "Ali" als sympathischen und fairen Sportsmann und zudem tollen Fußballer kennenlernen. Nur eine Woche v o r dem tragischen (Sport-)Unfall und dem daraus resultierenden Tod am 02.03.2009 bestritten wir ein Testspiel gegen die "94er" und Arlind schoss zwei Tore...! Es waren die letzten beiden Treffer seines jungen Lebens. Die unfassbare Nachricht ging uns und auch allen anderen begeisterten "Fussis" in und um Hamburg damals durch Mark und Bein und war wochen- / monatelang in unseren Köpfen...! So viele vermeintlich wichtigen Dinge wurden von heute auf morgen vollkommen unwichtig. Meine Gefühlslage beim Überbringen dieser Nachricht an unsere Mannschaft glich einem Faß ohne Boden. In der Folgezeit zuckten wir bei jedem härteren Zweikampf zusammen. Auch nach knapp mehr als zwei Jahren ist und bleibt Arlind Berisha unvergessen und immer im

R.I.P., Arlind...!

Geschrieben von: JK

Dienstag, den 22. März 2011 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 23. März 2011 um 22:58 Uhr

Herzen aller Spieler, Trainer und Betreuer, die ihn kannten. Wir wünschen seiner Familie ein starkes Herz bei diesem emotionalen Moment des Benefizspiels, wo mit Sicherheit viele Erinnerungen hochkommen und auch die ein oder andere Träne fließen wird...! Wir hoffen, dass sich heute Abend viele Zuschauer einfinden, auch wenn kein Geld der Welt das Lächeln von Arlind ersetzen kann...!

R.I.P., Arlind...!
